



Pièces	6 Pièces
Superficie	291 m²
Référence	MZISP1807
Prix	2 600 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

Située dans un des quartiers les plus recherchés de Saint-Paul-de-Vence, superbe propriété provençale entièrement rénovée en 2022. Bénéficiant de plus de 4 000 m² de terrain, la propriété offre 4 chambres toutes en suite, un superbe séjour avec poutres apparentes et cheminée ouvrant sur une large terrasse, et une belle cuisine américaine avec îlot central, le tout offrant des prestations de qualité. Piscine, cuisine d'été, salle de jeux, cave à vin et nombreux parkings viennent compléter cette offre d'exception.

Located in one of Saint-Paul-de-Vence's most sought-after neighborhoods, this superb Provencal property was completely renovated in 2022. Benefiting from more than 4,000 sqm of land, the property offers 4 bedrooms, all en suite, a superb living room with exposed beams and fireplace opening onto a large terrace, and a beautiful open-plan kitchen with central island, all with top-quality fittings. Swimming pool, summer kitchen, games room, wine cellar and ample parking complete this exceptional offer.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-PAUL-DE-VENCE

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

